

**PELAKSANAAN *RESTRUCTURING* TERHADAP NASABAH
WANPRESTASI PADA PEMBIAYAAN *MURABAHAH* DI
BANK SYARIAH MANDIRI KANTOR
AREAPADANG**

Tugas Akhir

*Diajukan kepada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Sebagai Salah Satu Syarat
dalam Memperoleh Gelar Ahli Madya Perbankan Syariah (A.Md)
pada Program Studi Manajemen Perbankan Syariah*



Oleh:

**LUSIA UTARI
1503050154**

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN PERBANKAN SYARIAH
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG
1439 H/ 2018 M**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Tugas akhir dengan judul “Pelaksanaan *Restructuring* terhadap Nasabah Wanprestasi pada Pembiayaan Murabahah di Bank Syariah Mandiri Kantor Cabang Padang”, disusun oleh Saudari Lusia Utari, BP 1503050154 telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang munaqasyah.

Padang, 06 Agustus 2018

Pembimbing

Irsadunas, SE., M.Si

NIP. 19750730 199903 1002

ABSTRAK

Tugas akhir yang berjudul “**Pelaksanaan *Restructuring* terhadap Nasabah Wanprestasi pada Pembiayaan Murabahah di Bank Syariah Mandiri Kantor Area Padang**”, ditulis oleh **Lusia Utari**, NIM **1503050154** program **DIII Manajemen Perbankan Syariah** Fakultas **Ekonomi dan Bisnis Islam** Universitas Islam Negeri Padang.

Latar belakang penelitian ini mengenai pelaksanaan *restructuring* pembiayaan bermasalah pada Bank Syariah Mandiri Kantor Area Padang, hal ini dilakukan agar nasabah yang mengalami pembiayaan bermasalah dapat mencicil kembali angsurannya sesuai dengan jangka waktu yang telah ditetapkan. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif, dengan teknik analisis data yang digunakan yaitu metode kualitatif dengan proses memahami data, selanjutnya menganalisa data dan mengembangkannya dalam bentuk tulisan.

Kesimpulan dari hasil penelitian ini yaitu, setelah dilakukannyarestrukturisasi dengan cara *restructuring* terhadap nasabah wanprestasi, maka hal ini dapat mengurangi tingkat pembiayaan bermasalah di Bank Syariah Mandiri Kantor Area Padang dan meminimalisir kerugian terhadap bank, sehingga bank pun berada dalam keadaan sehat dan kepercayaan nasabah pun meningkat karna bank mampu menyelesaikan masalahnya dengan baik.

Kata kunci: *Restructuring*, Pembiayaan *Murabahah*